

und Luft eindringen, da die Fenster sehr wirksam mit roh gearbeiteten aber genau passenden Planken verschlossen waren. Sobald es gewiß war, daß die zwei weißen Männer im Begriff standen, durch die Fallthüre hereinzukommen, traf der die Bewegungen der Huronen leitende Häuptling demgemäß seine Maßregeln. Er entfernte alle Waffen seiner Leute, selbst die Messer, weil er dem rohen Ungeßüm der Wilden, durch persönliche Unbilden gereizt, nicht traute, und verbarg sie an Orten, wo man sie nur bei einigem Nachsuchen finden konnte. Stricke von Bast wurden dann in Bereitschaft gesetzt, und alle, ihre Posten in den drei verschiedenen Gemächern einnehmend, erwarteten das Signal, über ihre zu hoffenden Gefangenen herzufallen. Sobald die Truppe in dem Gebäude war, stellten Männer draußen die Rinde auf dem Dache wieder her, beseitigten sorgfältig alle Anzeichen und Spuren ihres Besuchs und fuhren dann wieder nach der Küste ab. Einer von diesen hatte seinen Mokassin fallen lassen, den er in der Dunkelheit nicht wiederfinden konnte. Wäre der Tod des Mädchens bekannt gewesen, so hätte wahrscheinlich nichts Hutter und Hurry das Leben retten können; aber dies Ereignis trat erst ein, nachdem der Hinterhalt gelegt war, und in einer Entfernung von einigen Meilen von dem, dem Kastell nahe gelegenen Lager. Dies waren die Mittel und Listen, die man angewendet, um den Stand der Dinge herbeizuführen, den wir jetzt weiter zu beschreiben haben.

Swanzigstes Kapitel.

Der Waffenstillstand zwischen den feindlichen Parteien konnte nicht von langer Dauer sein. Der Kampfplatz war zu enge, und die Besorgnis vor Verrätherei zu groß, um dies zu gestatten. Hurry war der erste, der die Feindseligkeiten wieder